



おおぞら

コミュニティ・スクール
長井市立致芳小学校だより
令和2年10月29日 NO.14
校是「和致芳」

思いっきり表現・躍動・致芳の子ども達 ～10/24(土) 致芳小学習発表会～

24日(土)に子ども達が今まで学んできた成果を見ていただく学習発表会が行われました。今年には感染症予防対策のため、発表学年も低中高学年の2学年ずつ、ご覧いただくご家庭の方にも2学年ずつと限定してお願いしました。また、各家庭2人までとお願いしていたことから、発表会の様子を学校以外でも見ていただけるように、致芳コミセンと学校が協力して行っている「Beyond ちほう2020」の協力で、LIVE配信してもらいました。直接学校に来なくても、ご自宅や遠くにいるご家族の方にもご覧いただきました。国語・音楽・体育・総合の学習での学びを



6年 少年少女五十川獅子踊り

どの学年も生き生きと表現し、素晴らしい発表で感動しました。各学年の時間も短く、今までの学習も限られていたことから何を発表するか、何が発表できるかを非常に悩みました。そして、6年生の「少年少女獅子踊り」の発表は、地区文化祭での発表は中止、福祉施設訪問はできないので中止になり、この学習発表会だけになりました。昨年の6年生から受け継ぎ、今の5年生に引き継ぐだけにならないためにも発表

表の場としてのこの「学習発表会」は致芳小の6年生にとって是が非でも行いたいものでした。事情をご理解の上参加いただきました保護者の皆様、コミセンの皆様、そして、伝統を引き継ぐ技と心もご指導いただきました獅子踊りのお師匠様に心より御礼申し上げます。



5年「ある日の5年教室」



4年「レッツ!チャレンジ!!」



1年「みんななかよし1年生」



3年「リズムにのって!!」



2年「心・声をあわせて」

『Beyond ちほう2020』始動しました。先輩のお話。

『Beyond ちほう 2020 ～学校とともに、地域とともに～』（ビヨンドちほうニーマルニーマル）この活動が本格的に始まりました。「Beyond ちほう 2020」は昨年度致芳コミセンが優良公民館として文部科学大臣賞を受賞し、さらに今年、致芳小学校が創立 110 周年を迎えることから、コミセンと学校そして地域が一体となって、子ども達と地域の方々をつなぎ・協力し・助け合い・夢を語り合って、共に元気になることを目指しています。13日の朝会では、創立記念日を前に、地域の先輩からのお話として、子ども達に Beyond ちほうの取り組みをお話していただきました。校是「和致芳」のこと、「平和の鐘」ができた由来、そして Beyond とは「その先へ」という意味で、人生を明るく・子ども達の未来を創ってほしいと願いが込められていると教えていただきました。今年の活動は3つです。



見ることができるように発信していただきました。「これからの未来を創っていく君たちを地域の大人みんなで全力で応援します。その姿を見ていてください。」ふるさと致芳を愛する心いっぱい力強く語っていただきました。

①みんなの活動を応援します、②タイムカプセルで地域と一緒に思い出をつくります、③みんなの頑張る姿に地域みんなで大きな拍手をおくれます。すでに、学校行事やPTA 親子行事の支援・共催、獅子踊りのご指導などをしていただいています。学習発表会では、教室のテレビやスマホでも



致芳っふ笑顔写真館

11月の行事予定

- 1日(日) 創立110周年記念日
チアーズコンサート
致芳地区文化祭(コミセン)
- 2日(月) 振替休業日(11/1分)
- 3日(火) (祝)文化の日
- 5日(木) 5年生山形見学
- 17日(火) 全校計算テスト
- 18日(水) 6年マンツーマン英会話
- 23日(月) (祝)勤労感謝の日
- 24日(火) 学校保健委員会
- 30日(月) 弁当の日



致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。右のQRコードからどうぞ。

